



# 新☆びゃくか (白花) たより

手打ちそばぐる〜び

## 白 花

第64号：2019. 6. 16

特別養護老人ホーム「ツクイ」稲穂で蕎麦打ちを行いました。



(事前の綿密な打ち合わせ)

毎年、複数回行っている白花の社会貢献事業、特別養護老人ホームでの蕎麦打ちボランティア。

今回は6月16日(日)に行われた「ツクイ」稲穂での様子をお届けします。「ツクイ」稲穂は1～4階まで各階で独立している施設で、入所者それぞれがあまりお会いする機会はないようですが、今回は2～3階合同で実施しました。

先月行った蕎麦打ちボランティアは、作業工程の流れがあまり良くなかったため、事前に千〜七のTAKAさんと綿密な打ち合わせの上、担当部所での動作を再確認して臨んだ今回の蕎麦打ち。



(G10さんの菊練り。美しい。)

G10さん、トスカさん、MUさん、TAKAさん、地団さん、つねさん、tanboさん。みなさんお忙しい中参加して頂きました。

デモンストレーション兼お昼ご飯用の蕎麦打ちは、G10さんと地団さんに、各所作の解説はtanboさんとMUさんをお願いしました。

今までにないくらい多くの方にみて頂きましたが、大半の方が初めて見る蕎麦打ちに感心し溜息を洩らしていました。



(地団さんの麺体。美しい。)

その後はいつものとおり、体験希望の方々に蕎麦打ちを行っていただきましたが、tanboさんが解説をしながら、実際に麺棒を転がし、麺体に触れてもらい、包丁を握り、アッと云う間に時間が過ぎてしまいました。

いつものことですが、お蕎麦を食べられてお替りをされると疲れも吹っ飛びます。



(デモンストレーションの様子。興味津々。)



喜んでいただく方がいる限り、これからも長く続けていきたいものです。  
ツクイ稲穂の職員の皆さんにもお世話になりました。  
今後ともよろしくお願いたします。